

Das Tagebuch von mArtin...



10. Juni 2021 20:00 Uhr

Heute beim Mähen entdeckt: Der neu gesetzte Kirschbaum ist doch tatsächlich bereits ein echter - wenn auch kleiner - Baum mit frischen Früchten! Ist auch gut so und an der Zeit, der alte Kirschbaum trägt leider kaum noch Kirschen. Und die neuen Kirschen schmecken auch wirklich gut. Für Marmelade reicht's noch nicht ganz aber ein Kirschjoghurt geht sich schon aus...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

11. 06. 2021 - 07:52 Uhr

MU

das freut mich sehr!

11. 06. 2021 - 08:09 Uhr

mArtin

Danke, mich auch!

:~)

11. 06. 2021 - 10:16 Uhr

fxn

deine Beschreibung sieht man auch auf dem Bild.

11. 06. 2021 - 10:17 Uhr

fxn

wirst du jetzt den "Alten" fällen

11. 06. 2021 - 14:31 Uhr

mArtin

Nein, bei mir wird ein Baum erst dann gefällt, wenn er gar nichts mehr tut. Außerdem ist der neue noch viel zu klein...

